

Premiadas entidades financieras en el Meta

Bancolombia



De izquierda a derecha. Cesar Augusto Pérez, director Comercial Nacional de Bancóldex; Ángela María Niño, gerente Oficina Villavicencio de Bancolombia (ganadora); Edgar Pinzón, gerente de Zona; Leandro Mondragón, asesor Móvil; Alejandro Gutiérrez, asesor Micropyme; Juan Sebastián Sánchez y Zoraida Castellón, ejecutivos de Bancóldex.

Banco Caja Social



Ricardo Monroy, Gerente Supernumerario del Banco Caja Social; María del Pilar Sánchez, gerente de la Oficina en Villavicencio; Ana Edilia Rubio, gerente de la Oficina Avenida 40; Cesar Augusto Pérez, director Comercial Nacional de Bancóldex; Roberth Mauricio Sanabria, gerente de la Oficina Centauros del Banco Caja Social (ganador); Zoraida Castellón y Juan Sebastián Sánchez, ejecutivos de Bancóldex.

Villavicencio, junio de 2014. (Prensa Bancóldex). Bancóldex reconoció este mes a las oficinas de Bancolombia y Banco Caja Social en el Meta por su dinamismo en las colocaciones de créditos a los empresarios del departamento, en 2013.

Los gerentes de las regionales de Villavicencio de Bancolombia y Centauros del Banco Caja Social, Angela María Niño y Roberth Mauricio Sanabria, respectivamente, recibieron la distinción del director Comercial Nacional, César Pérez, quien dijo que es importante el compromiso de estos bancos en el apoyo al desarrollo empresarial de la región.

“La gestión de las dos entidades financieras ha sido importante para que los empresarios del Meta obtengan créditos con buenas condiciones en su camino por modernizar e innovar sus negocios”, dijo.

Las empresas solicitaron más de 29.406 millones de pesos en créditos de Bancóldex, el año pasado. Las mipymes obtuvieron el 96 por ciento de los recursos (28.451 millones de pesos). Comercio e industria fueron los dos sectores que más demandaron recursos de la entidad.

(Fin)